

¿Y por qué a los panistas torturadores el secretario Creel no les exige apego a la ley y que sean hombrecitos?



Usó Fox ahorros petroleros para compensar la caída fiscal: FMI

■ Fueron \$65 mil millones en ingresos extras; también los destinó al aparato burocrático

ROBERTO GONZALEZ AMADOR

Creel sí rebasó los topes en sus gastos de campaña: comisión del IEDF

■ Concluye que se excedió en \$2.1 millones; también recibió recursos de Korrodi

GABRIELA ROMERO SANCHEZ

₹ 40

Trabajadores de VW rechazan la oferta salarial e inician la huelga

F. MARTINEZ Y LA JORNADA DE ORIENTE 44 y 45

OPINIOI	N (P
Adrián Lajous	PAG
Petróleo y	91
presupuesto	

PAG
4
6
29
46

Miguel Marín Bosch	22	
Sergio Zermeño	22	
Octavio Rodríguez Araujo	23	
Adolfo Sánchez Rebolledo	23	
John Saxe-Fernández	25	
Angel Guerra Cabrera	<u>35</u>	
Olga Harmony Cult	Cult <u>ura</u>	
OPINION®		



Andrés Manuel López Obrador entregó en la primaria Estado de Sonora, en la colonia ex Hipódromo de Peralvillo, vales canjeables por útiles escolares. El gobernante del Distrito Federal señaló que el programa tiene como base que la educación sea gratuita y al alcance de todos

Bienvenida a paquetes gratuitos de útiles escolares

■ BERTHA TERESA RAMIREZ

Puntuales, miles de padres de familia acudieron a los planteles públicos de prescolar, primaria y secundaria para recoger los vales que el Gobierno del Distrito Federal entrega a partir de ayer y hasta el próximo 22 de agosto para canjearlos por útiles escolares en las tiendas de autoservicio Gigante.

Padres que tienen las más diversas ocupaciones y oficios -obreros, carpinteros, taxistas, amas de casa, comerciantes informales-, o de plano desempleados, opinaron que la entrega de estos paquetes de útiles escolares ayudará a aliviar la presión que enfrentan debido a los bajos o nulos ingresos que perciben.

Durante un recorrido por diversas escuelas de la capital se pudo apreciar que en general la entrega de los vales transcurrió sin incidentes mayores. Sin embargo, algunos padres de familia en la secundaria 114, Rafael Ramos, ubicada en la colonia Tránsito, se quejaron porque no pudieron obtener los materiales didácticos debido a que en la sucursal de Gigante localizada en Municipio Libre les dijeron que les cambiarían los

Decenas de familias acudieron a planteles a recoger los vales del gobierno capitalino

vales sólo el día que tienen marcado: en este caso tenían impresa la fecha del 22 de agosto.

Entrevistado mientras hacía fila en la secundaria Guadalupe Ceniceros, en la colonia Ajusco de la delegación Coyoacán, Juan Carlos Zarco, carpintero, con dos hijos en ese plantel y dos más en la universidad, expresó que la entrega de útiles "es una gran ayuda, ya que muchas veces, por el número de hijos, a unos se les compran y a otros no, y tiene uno que ir mediando la situación".

El compromiso del señor Zarco con sus hijos estudiantes es muy grande, pues también tiene que comprar uniformes, "y nos vemos muy apretados económicamente", comentó.

No obstante, dice, el esfuerzo es necesario, porque "quienes enfrentamos tantas necesidades estamos convencidos de que lo principal es el estudio; es algo que se oye trillado, pero es la única herencia que les podemos dejar a los hijos: el estudio, y eso es fundamental. Yo quisiera que llegaran a contar con estudios profesionales".

En ese mismo plantel, Juan Santos Morales, ebanista, actualmente desempleado, quien tiene tres hijos, uno en la secundaria y dos más en primaria, felicitó a las autoridades porque este apoyo haya sido elevado a ley, pues ello conllevará que cada año se entregarán los útiles escolares, lo que, dijo, será un gran alivio para la economía familiar: "A mí ahorita me ayuda bastante; antes de que se anunciara el programa me estaba tronando los dedos y viendo qué cosas iba a empeñar, pero cuando me enteré de que iban a dar los útiles, me sentí un poquito más tranquilo, porque será un gasto menos. Yo creo que aquí sí se cumple con lo que marca la Constitución, en cuanto a lo de la educación gratuita".

A unos pasos de ahí, en el jardín de niños Coyuocan, donde el secretario general de Gobierno capitalino, Alejandro Encinas Rodríguez, encabezó una breve ceremonia antes de hacer entrega de los vales, la inspectora de la zona 211, Irma Patricia Aguilar Garcia, di 42